
暑さ対策は２学期も続く！！ 

木倉校区敬老会が数年ぶりに開催！ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先月号に暑い夏休みが終了と書きました。その後、９月に入り、台風通過後、いったん涼しく
なったものの、また、真夏と同じ暑さが戻ってきました。学校では暑さ対策を１学期から行って
いますが、再度、どのような取組をしているか、お知らせします。 
ご家庭でも水筒の確認、登下校での服装とマスクはずし、その他早寝早起き食事に留意され、
子どもたちを熱中症から守りましょう！ 
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御船町立木倉小学校 学校便り 第６号 
文責：校長 坂本 政司 

去る９月１５日（日）の午前中、グリーンヒルにて「第１７回木倉校区敬老会」が開催されまし
た。 
私も参加させていただきましたが、参加の方の人数、町長様・議員様をはじめとした多くの来賓

の方、多くの催しがあり、まさに盛大に行われました。まず、冒頭の挨拶の後、８８歳・８５歳を
迎えられた方々の表彰と紹介から始まりました。これまで長年にわたり各所で、また各方面でご活
躍の方々が参列され、表彰・紹介の際、深々と頭を下げ表彰を受けられるお姿には大変重みを感じ
ました。 
その後、会を盛り上げるため、多くの催しがありました。本校からは３年生の福島直人さん・村

本伊織さんが自身の祖父母に関する作文を読みました。また、御船町のひょっとこ愛笑会の方々ご
指導のもと、本校児童９名（６年：大島一颯さん・河内琉輝さん・佐川綾音さん・松下詩奈さん・
吉田蛍仁さん・米満大空さん、５年：平井すみれさん、４年：中石めいさん・吉田瑛真さん）が踊
りを披露し、会は冒頭から盛り上がりました。その後、日舞・コーラス・喜劇と歌・マジックなど、
多くの出し物があり、会場は笑顔に包まれました。 
私が木倉に来て３年。改めて地域に多くのエネルギッシュな方々がおられ、その方々が長年にわ

たって築き上げてこられた歴史の厚みをここ木倉で再確認しました。どうか皆様健康に留意され、
今後も木倉小学校をお導きください。佐藤智子会長をはじめ、木倉校区社会福祉協議会の皆様方の
ご尽力に敬意を表します。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

①湿度、 ②日射・輻
射(ふくしゃ)など周辺
の熱環境、 ③気温の
３つを取り入れた指
標で運動できるか毎
日判断しています。 
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□全員
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タイムを作る 

□休憩
きゅうけい

をはさむ 

体育館での体育を
行っていたら途中
で熱中症の心配が
出たので教室で体
育を実施。 

養護教諭が熱中症
予防チェック表を
作成「外遊び」
「体育」「登下
校」時にチェック
して熱中症予防。 


